

Le Nicaragua donne la priorité à la lutte contre la pauvreté et à la relance économique



Photo: Prensa Latina

Managua, 14 nov. (RHC) Le Nicaragua donne aujourd'hui la priorité à la lutte contre la pauvreté et à la relance économique, malgré les conséquences négatives de la tentative de coup d'État de 2018 et de la crise sanitaire causée par la pandémie de Covid-19.

La stratégie du gouvernement nicaraguayen figure en bonne place dans la Loi sur le Budget général annuel de la République 2022. D'après la Banque Centrale et des revues spécialisées étrangères comme The Economist, l'année en cours se terminera par une croissance de plus de 8%.

Les chiffres officiels soulignent les progrès réalisés en matière d'investissements dans les infrastructures, la mise en place des programmes sociaux destinés aux secteurs les plus vulnérables de la population, l'octroi de prêts aux entrepreneurs et aux familles rurales, la construction de logements et la création de nouveaux centres et plans d'enseignement.

Le ministère des Finances et du Crédit publique a indiqué que dans les mois à venir le gouvernement appliquera une politique d'austérité, d'efficacité, de discipline financière et de prospérité dans les investissements socio-économiques.

Les autorités de la nation centraméricaine ont également prévu le développement de l'activité commerciale et de crédit et l'augmentation des exportations dans la zone franche, principalement dans le secteur de la confection, des accessoires de mode et des pièces de rechange, ainsi que la croissance de 8% de la production de café.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277119-le-nicaragua-donne-la-priorite-a-la-lutte-contre-la-pauvrete-et-a-la-relande-economique>



Radio Habana Cuba